



# Freiwillige Feuerwehr Hennethal e.V. Jahresbericht des Wehrführers 2012



Die Feuerwehr Hennethal besteht zur Zeit aus 27 Kameraden in der Einsatzabteilung, 21 Kameraden der Alters und Ehrenabteilung sowie 13 Mitglieder in der Jugendfeuerwehr.

Eine erfreuliche Entwicklung zeigt sich durch den Zuwachs von sechs Mitgliedern in die Einsatzabteilung ab. Dies ist der im Frühjahr durchgeführten Mitgliederwerbung des Vereins zu verdanken.

## ***Einsätze:***

Im Berichtszeitraum, das ist der 26.11.2011 bis zum 30.11.2012 hatten wir 7 Einsätze.

Am 7. Dezember 2011 wurde ein umgefallener Baum auf der L3032 in Höhe der Tannenbaumschonung Guckes beseitigt.

Am 17. Januar wurden wir zu einem Kaminbrand in die Pfalzstraße nach Strinz-Margarethä gerufen. Dort kam unser Schornsteinfegerwerkzeug in den Einsatz.

Am 19. März war das Einsatzstichwort Wohnungsbrand in Holzhausen. Dies konnte jedoch von den Holzhausener Kameraden nicht bestätigt werden. Tatsächlich brannte Unrat im Außenbereich welcher schnell gelöscht war, so dass wir den Einsatz auf der Anfahrt abbrechen konnten.

Am 8. Juni halfen wir einer schwerst Geh- und Sehbehinderten Person Ihre Hauskatze aus einer misslichen Lage im angrenzenden Baum zu Befreien.

Ölspuren beschäftigten uns zweimal in diesem Jahr.

Zunächst am 16. September als wir eine Ölspur aus Richtung Panrod in Richtung Strinz-Trinitatis abstreuten dann am 20. Oktober auf der K690 zwischen Hennethal und Panrod. Bei Beiden Einsätzen konnte der Verursacher nicht festgestellt werden.

Am 26. Oktober wurden wir dann zur Turnhalle gerufen, da dort der angesägte Kerbebaum umzustürzen drohte.

Insgesamt wurden bei diesen Einsätzen 50 Stunden ehrenamtlich geleistet.

## ***Übungen und Unterrichte***

In insgesamt 25 praktische Übungen, 15 Unterrichten sowie 4 technischen Diensten wurden von den Mitgliedern der Einsatzabteilung ein Rekord von 622 Ausbildungsstunden absolviert. Die hohe Anzahl an Übungen und Unterrichten resultiert aus der Tatsache dass in diesem Jahr eine standortbezogene Grundausbildung für unsere neuen Mitglieder durchgeführt wurde. Als Besonderheit kann hier wieder die Gemeinschaftsübungen mit Strinz-Trinitatis, die Übung mit der Wehr aus Daisbach sowie die Alarmübung mit Holzhausen und Breithardt angesehen werden.

Freiwillige Feuerwehr Hennethal e.V.	Vorsitzender	Nassauische Sparkasse	Tel.: +49 6120 92 66 02	Amtsgericht Wiesbaden
Auf Bens 5	Thomas Gutperl	BLZ 510 500 15	Fax : +49 6120 90 89 36	Vereinsregister Nr. 4471
65329 Hohenstein		Kto.-Nr. 420 009 801	FFW-Hennethal@t-online.de	



# Freiwillige Feuerwehr Hennenthal e.V. Jahresbericht des Wehrführers 2012



## ***Lehrgänge:***

In diesem Jahr wurden zwei Grundlehrgänge mit je 70 Stunden, ein Maschinistenlehrgang mit 35 Stunden, ein Atemschutzgeräteträgerlehrgang mit 25 Stunden sowie ein Truppführerlehrgang mit 35 Stunden besucht. Des Weiteren wurden fünf 1. Hilfelehrgänge von jeweils 16 Stunden Dauer erfolgreich absolviert.

Insgesamt wurden somit im Berichtsjahr 325 Stunden für Lehrgänge aufgewendet.

Für das kommende Jahr wurde unserer Wehr bereits 9 Lehrgänge auf Kreisebene zugeteilt.

## ***Allgemeine Tätigkeiten***

Im Frühjahr wurde der Mannschaftstransportwagen unserer Wehr durch einen Einbau zur Aufnahme technischer Gerätschaften ausgebaut. Vom Notstromaggregat über die Beleuchtung, den Trennschleifer, die Tauchpumpe, das Schornsteinfegerwerkzeug bis hin zu Kleinmaterialien für Verkehrsunfälle ist nun alles sicher und praktisch verladen.

Die bereits im Jahre 2011 geplante Erneuerung der Löschwasserschleuse konnte in diesem Berichtsjahr abgeschlossen werden. Durch die Installation eines neuen Laufstegs ist die sichere Benutzung der Schleuse nun wieder gewährleistet.

Durch den Zuwachs weiblicher Mitglieder der Einsatzabteilung wurde der Umbau der Werkstatt in einen Damenumkleideraum notwendig. Diese Maßnahmen sind begonnen und werden noch im Jahr 2012 abgeschlossen sein.

Im Rahmen der Brandschutzaufklärung wurde eine Informationsveranstaltung zum Thema „Brandschutz bei Veranstaltungen“ durchgeführt.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehren Hohensteins sowie das jährliche Treffen der Alters und Ehrenabteilung auf Gemeindeebene fand in diesem Jahr turnusmäßig in Hennenthal statt. Die Wehr aus Aarbergen-Michelbach demonstrierte hier die Möglichkeiten der Drehleiter.

Einmal im Monat finden sich einige Kameraden zu unserem Feuerwehrtreff im Gerätehaus ein.

Abschließend möchte ich mich bei Allen für dieses sehr erfolgreiche Jahr bedanken. Neue Aufgaben werden auf uns zukommen aber ich bin mir sicher das wir diese zusammen meistern werden.

Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr

Hennenthal den 30. November 2012

**Thomas Gutperl**

Wehrführer